Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Référence 85084602
Prix 560 000 €

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Maisons &
APPARTEMENTS T

Beausoleil - superbe 4 pieces de 83 m2 + garage ferméau sein d'une résidence
avec ascenseur, tres prisé de beausoleil grace a sa position dominante, c'est avec
plaisir que nous vous proposons ce superbe 4 pieces-composé d'une belle entré-

un séjour de 23 m2,- une cuisine indépendante toute équipé,- trois chambres avec

plusieurs rangements,- une salle de douches,- un toilette indépendantdans un
immeuble bourgeois avec ascenseur, expose sud, et jouissant d'une vue sur la mer

et la principauté de monaco, situé au 2er étage. Charges : 210 euros /moistax

-

fonciere:1512idéal résidence principale, ...

Beausoleil - superb 4 room apartment of 83 m2 + closed garagein a residence with
elevator, very popular in beausoleil thanks to its dominant position, it is with
pleasure that we offer you this superb 4-room apartment-composed of a beautiful
entrance- a living room of 23 m2,- a fully equipped independent kitchen,- three
bedrooms with several storage spaces,- a shower room,- an independent toiletin a
bourgeois building with elevator, facing south, and enjoying a view of the sea and
the wonderful ~monaco, Ilocated on the 2nd floor. Charges: 210

euros/monthproperty tax: 1512ideal primary ...

RIVA IMMOBILIER
150 Rue Antibes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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